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No décimo sétimo dia do mês de outubro de dois mil e vinte e três, o Conselho 

Municipal de Educação de Caraguatatuba, reuniu-se nas dependências da 

Secretaria Municipal de Educação, as nove horas, para a realização da REUNIÃO 

EXTRAORDINÁRIA do corrente mês. Estavam presentes os conselheiros Dorca 

Pascoal dos Santos, Paula de Campos Bueno, Neide Gonçalves Rodrigues, Daniel 

de Godói Franco, Eliane Aparecida Ferreira, Ariane Proença do Nascimento, 

Claudia Pizzianato, Regiane Gomes de Souza e Camila Vicentini Pinheiro. 

Ocupando a presidência desse colegiado, a presidente/conselheira Paula de 

Campos Bueno deu início acolhendo e informando ao pleno as justificativas de 

ausência dos conselheiros Rodolfo Alves de Souza, Sônia Regina Mendonça, 

Tamara Costa e Silva e Gislene Angélica Conceição. Deu continuidade 

apresentando o técnico da SME responsável pelas Prestações de Contas, 

Alessandro que, conforme ação deliberada na última reunião ordinária, realizou a 

exibição das planilhas sistematizadas dos três trimestres do ano de dois mil vinte 

três, referentes ao Fundo de Manutenção do Ensino (MDE). O colegiado recebeu 

informações sobre a estrutura de atendimento da rede municipal, analisou registros 

trimestrais de detalhamento de conciliações bancárias, valores empenhados e não 

liquidados, valores liquidados, planilhas de compras e gastos. Os conselheiros 

tiveram informações sobre as fontes do fundo, repasses e rendimentos. Durante a 

apreciação, o grupo obteve respostas aos questionamentos realizados e, após 

análise coletiva de monitoramento e fiscalização, aprovou, por unanimidade, as 

prestações referentes aos primeiro, segundo e terceiro trimestres de dois mil e 

vinte e três. Aprovação do CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DA 

ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE CARAGUATATUBA devidamente registrada em 

parecer a ser expedido pelo colegiado. Dando continuidade, o colegiado teve 
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informações sobre o processo eleitoral em andamento para a composição do 

Conselho Municipal de Educação, Biênio 23/25. A conselheira Ariane Proença 

relatou a ampliação dos inscritos após a prorrogação dos prazos, dificuldades na 

inscrição eletrônica trazidas por interessados em inscrever-se e foram 

apresentadas as estruturas para a eleição online a ser realizada no próximo dia 

vinte e quatro de outubro. A presidente/conselheira Paula de Campos Bueno 

prosseguiu a reunião trazendo ao pleno informações sobre a Conferência Nacional 

de Educação (CONAE), Etapa Intermunicipal, polo 14. Informou que o Conselho 

Municipal de Educação em parceria com a Secretaria Municipal de Educação, que 

possibilitou divulgação, estrutura para realização e profissionais de apoio, 

coordenará a plenária de discussão do eixo II, através da Coordenação, Secretaria 

e Relatoria das conselheiras Ariane Proença do Nascimento, Paula de Campos 

Bueno e Tamara Costa e Silva. Reforçou o convite para a participação e informou 

que, após diálogo com a secretária Municipal de Educação Senhora Márcia Regina  

Paiva Silva, definiu-se que os conselheiros que possuem vínculo de trabalho com o 

município, serão dispensados para a participação nos três dias da conferência que 

inicia-se no próximo dia vinte e quatro de outubro de dois mil e vinte e três, na 

modalidade online. Nada mais constando, eu, Paula de Campos Bueno, presidente 

desse colegiado, lavro a ata, que será, posteriormente, lida e assinada por todos os 

presentes. Caraguatatuba, 17 de outubro de 2023 


